
ASSEMBLEA DELLE LIBERE FORME ASSOCIATIVE 

(art. 3 Regolamento sugli Istituti di Partecipazione) 

VERBALE del 21/12/2022 

Il giorno 21 dicembre 2022 alle ore 16:50, presso l’aula consiliare del Comune di Barletta, si apre 
l’Assemblea delle Libere Forme Associative per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

1) regolamento interno per il funzionamento dell'Assemblea;  
2) osservazioni al Regolamento sugli Istituti di Partecipazione;  
3) verifica della sussistenza, fra le LFA presenti, dei requisiti necessari e degli ulteriori dati  
e recapiti in possesso dell'Ufficio comunale di riferimento per gli Istituti di  
Partecipazione;  
4) formulazione delle Consulte;  
5) varie ed eventuali.  

Sono presenti i seguenti rappresentanti delle relative Associazioni (con numero di iscrizione): 

- Larosa Antonella Edwige per Centro Turistico Giovanile “Leontine” (2), 
- Capozza Maristella Chiara per Artisticamente (19), 
- Pinto Giuseppe per Etra (3), 
- Palmitessa Nicola per Centro studi La cittadella innova (64), 
- Spadaro Rita Linda per Centro Generazioni (16), 
- Modugno Valeria per Associazione Ricreativa Culturale Italiana - Circolo "Carlo Cafiero" (12), 
- Corvasce Raffaele per Circolo Legambiente di Barletta (53), 
- Filannino per Italia Nostra (59), 

e per Virgilio (48), 
- Matteucci Cosimo Damiano per Ambulatorio Popolare di Barletta odv (61), 
- Ficco Angela per Associazione Musicale Coro Polifonico "Il Gabbiano" (62), 
- Terrone Luigi per Società di Storia Patria per la Puglia (17), 
- Tarantino Rocco per Le mani del soccorso (63), 
- Dellisanti Rita per Donna Tutto Tondo (21), 
- D’Amico Francesco per Impariamo ad imparare Apssd (4), 
- Tarantino Antonino per Crocevia dei mondi (69), 
- Tupputi Nicola per Consorzio Fashion Export Made in Italy (39) 

e per Associazione Industriali Sesta Provincia Pugliese "ASSINPRO" (40), 
- Cappabianca Luigi per Wolakota (54), 
- Merra Maria Gaia per Comitato Alberi per la vita – Barletta Green (67), 

Corvasce Raffaele presenta la delega di ENPA (29). 

Registrano la loro presenza anche Tuosto Romeo per Ambulatorio Popolare, Lamacchia Giovanni per 
Rete WEEC Puglia e Piazzolla M. Roberta per Retake Barletta. 

Prende la parola il Presidente dell’Assemblea Luigi Cappabianca che, dichiarata valida l’assemblea, assicura 
che a tutte le Associazioni iscritte all’Albo sono state recapitate le mail o, se non in possesso della 
segreteria, sono state contattate tramite telefono o posta cartacea. Sono rimaste irreperibili le 
Associazioni: Associazione Barlettana di Promozione Sociale (15), Ambiente Territorio e Lavoro (30) e Asd 
Gino Berardi Academy (49). Inoltre, anticipando il punto 3 all’OdG, fa notare l’assenza di un rappresentante 
dell’Ufficio competente, nonostante ne fosse stata assicurata la presenza, e coglie l’occasione per chiedere 
l’istituzione dell’Ufficio della Partecipazione, come previsto dall’art. 34 del Regolamento sugli Istituti di 
Partecipazione pubblicato il 5 dicembre 2014. 
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Per il primo punto all’OdG la segretaria Dellisanti Rita elenca le seguenti proposte di regole interne per il 
funzionamento dell’Assemblea: 

- le convocazioni vengono fate per mail almeno 10 giorni prima, o per messaggio telefonico (sms, 
wa) 3 giorni prima;  

- gli interventi devo essere di massimo 5 minuti; 
- intervengono prima i rappresentanti delle Associazioni iscritte all’Albo e successivamente i cittadini 

che non ha diritto al voto. 
Queste prime regole vengono approvate all’unanimità. Le Associazioni sono invitate a comunicare 
un numero telefonico. 

Il presidente apre la discussione del punto 2 all’OdG dove ogni Associazione fa la sua proposta di variazione 
sia ai nomi che ai contenuti delle Consulte ma dopo animata discussione e l’intervento dell’Assessore 
all’Associazionismo Avv. Crescente, viene approvata all’unanimità la sostituzione della parola “famiglie” alla 
lettera a) comma 1. Art. 30 del Regolamento con “famiglia, wellfare, lavoro e politiche sociali”. La presente 
deliberazione sarà presentata al Consiglio Comunale. 

Per il punto 4 all’OdG, il vicepresidente Tarantino Antonino riprende le scelte fatte durante l’assemblea del 
26 agosto u. s. per verificare la possibilità di completare la proposta di Consulte da presentare al Consiglio 
Comunale. A fine discussione sono risultate approvate all’unanimità le seguenti così composte: 

a) Consulta della famiglia, welfare, lavoro e politiche sociali: 
- Centro generazioni 
- Le mani del soccorso 
- Donna tutto tondo 
- Ambulatorio popolare 
- Alberi per la vita – Barletta green 
b) Consulta per le politiche di accoglienza e di integrazione degli immigrati: 
- Ambulatorio popolare 
- Le mani del soccorso 
- Wolakota 
- Donna tutto tondo 
- Charitas 
c) Consulta sul commercio e attività produttive: 
- La cittadella innova 
- Consorzio Fashion Export 
- Assoimpro 
- Crocevia dei mondi 
- Ambulatorio popolare 
d) Consulta per la salvaguardia dell’ambiente, del territorio e dei beni culturali, ambientali ed 

architettonici: 
- Legambiente 
- Italia nostra 
- Ambulatorio popolare 
- Wolakota 
- ENPA 
e) Consulta per la tutela delle diverse abilità, per la lotta contro ogni forma di violenza e 

discriminazione dell’identità di genere e pari opportunità: 
- Centro generazioni 
- Ambulatorio popolare 
- Le mani del soccorso 
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- Donna tutto tondo 
- Crocevia dei mondi 
f) Consulta per la cultura, il turismo e la formazione: 
- Centro turistico giovanile 
- Artisticamente 
- ARCI 
- Coro il gabbiano 
- Società di storia patria 
g) Consulta delle politiche giovanili, dello sport e dei corretti stili di vita: 
- ETRA 
- ARCI 
- Legambiente 
- Donna tutto tondo 
- Crocevia dei mondi 

Per il quinto punto all’OdG il presidente propone la richiesta al Comune dell’utilizzo dello stemma cittadino 
per i documenti prodotti dall’Assemblea e dalle Consulte, e di rendere ufficiale la mail dell’Assemblea 
segreterialfabarletta@yahoo.com presso l’URP e il sito web, specialmente sulle domande di iscrizione 
all’Albo. 

Approvato l’ultimo punto e non avendo altro da discutere, l’Assemblea viene chiusa alle ore 19:45. 

       il Presidente        la Segretaria 

Luigi F. Cappabianca       Rita Dellisanti 
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